

Gobierno Regional y Junji cierran acuerdo para levantar nuevos jardines infantiles: Inversión será de \$27 mil millones

EDUCACIÓN. Convenio se enmarca en la Estrategia Minera (EMRA), y busca aumentar cobertura educacional regional con ocho nuevos recintos.

Sebastián Macías Sajay
 cronica@mercurioantofagasta.cl

El Gobierno Regional de Antofagasta (Gore), junto a la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) firmaron un convenio de colaboración para levantar ocho nuevos jardines infantiles en la región, buscando aumentar la cobertura de educación inicial y significando una inversión de \$27 mil millones del Gore. Lo anterior se enmarca en la Estrategia Minera (EMRA) 2023-2050.

El gobernador Ricardo Díaz destacó la importancia del convenio, señalando que "estamos utilizando la Estrategia Minera de la Región de Antofagasta para poder acelerar los diseños de jardines infantiles. En total, en la región estamos avanzando en ocho jardines infantiles nuevos, donde las distintas compañías mineras - Sierra Gorda, BHP y también SQM - nos están ayudando".

"La idea es que ellos asuman todos los estudios previos y con el diseño listo. Nosotros después empezamos a construir y aceleramos los tiempos de proyectos que demoraban cinco años, que ahora podemos sacar diseños en siete meses", complementó Díaz, agregando que también se está trabajando en diseños de escuelas y liceos, así como en otros proyectos de infraestructura que acompañan estas obras, como caminos y áreas verdes.

La Estrategia Minera busca promover el bienestar social y educativo en conjunto con las compañías mineras y la comunidad, para disminuir las brechas históricas, buscando acortar los tiempos de tramitación de las iniciativas y así agilizar su ejecución.

EL DETALLE

Según informaron desde el Gore, de los cinco jardines infantiles que administrará la Junji, Creo Antofagasta levantará el diseño de cuatro para la comuna de Antofagasta, mientras



CONVENIO FUE ANUNCIADO AYER EN UNA CEREMONIA CON LAS AUTORIDADES.

"Estamos utilizando la Estrategia Minera de la Región de Antofagasta para poder acelerar los diseños de jardines infantiles".

Ricardo Díaz
 Gobernador regional

"Estamos apoyando decididamente. Aquí Escondida es parte de la estrategia regional minera y ha decidido trabajar con ellos".

Nicolás Sepúlveda
 Gerente de Infraestructura de Creo Antofagasta

que Sierra Gorda SCM diseñará uno para Calama. En tanto, desde el Gore afirmaron que se sigue avanzando en otros tres jardines infantiles que formarán parte de la red de Integra, uno en Antofagasta, otro en San Pedro de Atacama, cuyo diseño lo asumirá SQM, y otro en Taltal, donde se está a la espera de patrocinio. A estos ocho proyectos, se suma el jardín infantil de María Elena ba-

jo otra modalidad, pues el diseño lo asume el municipio, mientras que el Gore comprometió los recursos para su construcción.

SOLUCIÓN IMPORTANTE

Por su parte, el director regional de Junji, Alejandro Rodríguez, subrayó que la Región de Antofagasta es una de las que reúne la mayor cantidad de necesidades de cupo, y sostuvo que este convenio "permite dar una solución importante a muchas familias, a cientos de niños y niñas que van a tener un espacio seguro de bienestar integral en la construcción de estos ocho nuevos jardines infantiles".

El director, además, comentó que "este trabajo mancomunado, en alianza público-privada, permitirá un aporte del Gore de más de \$27 mil millones que no solo se va a ver reflejado en infraestructura, se va a ver reflejada además en el crecimiento y aprendizaje de cada uno de estos niños y niñas. Nosotros esperamos que este modelo innovador, único en Chile, pueda continuar replicándose en el resto de las regiones".

En la misma línea, el sere-

mi de Educación, Alonso Fernández, aseguró que el acuerdo "trae recursos adicionales al sistema educativo y, al mismo tiempo, resuelve".

Al respecto, Víctor García, jefe de territorio de Sierra Gorda SCM, declaró que "hoy día se está diseñando un nuevo jardín infantil para Calama, que va a beneficiar a nuevos 124 niños y niñas, que es para nosotros muy importante por lo que significa y por lo que impacta en el bienestar de nuestras comunidades".

Igualmente, Nicolás Sepúlveda, gerente de Infraestructura de Creo Antofagasta de FME, indicó en cuanto a los proyectos que "estamos apoyando decididamente. Aquí Escondida es parte de la estrategia regional minera y ha decidido trabajar con ellos y, en esta ocasión, estamos haciendo algo bien innovador, que es buscar terrenos bien localizados, donde hay demanda, donde hay gente que no tiene su jardín infantil para poder adquirirlo por parte del Gobierno Regional, ayudarlos con los diseños y todas las etapas previas a la inversión y así acelerar uno o dos años este proceso". **CS**